

## Danramil 0824/13 Rambipuji Bersama Muspika Monev Fisik Pembangunan Desa, Kawal Pembangunan Untuk Kesejahteraan Masyarakat

Siswandi - [RAMBIPUJI.KLIKPUBLIK.COM](http://RAMBIPUJI.KLIKPUBLIK.COM)

Jan 16, 2024 - 13:46



JEMBER - Dalam rangka pertanggungjawaban pekerjaan pembangunan desa yang bersumber dari dana desa Tahun 2023, pada tahap akhir dilakukan

monitoring dan evaluasi serta ferivikasi kegiatan oleh Muspika dan unsur terkait. Seperti yang dilakukan diwilayah Desa Curahmalang Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember pada Selasa 16/01/2024.



Monitoring dihadiri oleh Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, Kasipem Kecamatan Yuni Suhono, Tim dari Dinas Pekerjaan Umum, perangkat desa dan pejabat terkait lainnya.

Acara diawali dengan sambutan Kepala Desa Curahmalang, Sambutan Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, Sambutan Tim Ferivikasi Kecamatan, dilanjutkan pengecekan administrasi proposal pengajuan dan Pengecekan hasil pekerjaan

Usai kegiatan saat kami wawancarai Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono menyatakan, bahwa kegiatan treebut merupakan bagian dari peran kita dalam mengawal pembangunan desa. Agar benar-benar memberikan manfaat untuk peningkatan lingkungan warga dan bermuara pada peningkatan kesejahteraan masyarakat.



Pengecekan tentunya buka berarti kita mencari kesalahan, namun kegiatan feriovikasi ini emang merupakan kewajiban kita, fungsi pengawasan kita terhadap jalannya pembangunan yang harus dilakukan, meyakinkan bahwa kegiatan yang

dilaksanakan benar-benar dapat dipertanggungjawabkan. Jelas Danramil 0824/13 Rambipuji. Ujar Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyatakan, saya mendukung kegiatan monitoring dan evaluasi kegiatan pembangunan tersebut, sebagai bagian dari fungsi pengawalan pembangunan di desa, agar benar-benar menyentuh kepentingan masyarakat.

Pelibatan Danramil maupun Babinsa dalam hal ini sebagai bagian dari pemerintah yang memiliki tugas mengawal dan mengamankan program-program kegiatan pemerintah, termasuk membantu pemerintahan desa. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)